

Stiftungsgelder für das Spielgelände

Evangelischer Kindergarten erhält 5000 Euro

Thüringer Allgemeine - 04.05.2018



Der evangelische Kindergarten bekommt 5000 Euro. Foto: Günther Meister

Gräfenroda. Die Stiftung Senfkorn der Evangelischen Kirche in Mitteldeutschland (EKM) unterstützt acht Thüringer Einrichtungen, darunter den Evangelischen Kindergarten „Regenbogen“ in Gräfenroda. Ein Spendenscheck über 5000 Euro für die Verbesserung der Spiel- und Bildungsmöglichkeiten wurde am Mittwoch in einer Feierstunde im Freigelände an Kindergartenleiterin Monika Römer übergeben. Die Kinder wiederum bedankten sich mit einem kleinen musikalischen Programm für diese willkommene Unterstützung.

Die Einrichtung in der Neuen Straße hat eine lange Tradition, sie besteht bereits seit 1902 in Trägerschaft der Evangelischen Kirchgemeinde. Seit 2011 gibt es außerdem eine kleine Außenstelle in Gehlberg.

In Gräfenroda können bis zu 50 Kinder im Alter von zwei Jahren bis zum Schuleintritt betreut werden. Neun Erzieherinnen, zwei Wirtschaftskräfte und ein Hausmeister kümmern sich um den Nachwuchs. Zum pädagogischen Profil gehört die Religionspädagogik, ein weiterer Schwerpunkt liegt auf Natur- und Umwelt. So finden Waldtage statt und natürlich wird auch viel im Freien gespielt.

Das Stiftungsgeld dient der Fertigstellung und Umgestaltung der Außenanlagen und dabei speziell der Anschaffung von Fallschutz-Pflaster im Eingangsbereich, so teilte die Evangelische Kirche mit. Die Finanzierung wird über Eigenmittel, Spenden und Eigenleistungen abgesichert, das Projekt soll in diesem Jahr abgeschlossen werden.

Größere Vorhaben in den nächsten Jahren sind der Einbau von neuen Fenstern im vorderen Bereich des Hauses, die Erneuerung des Fußbodenbelages in den beiden großen Gruppenräumen und im Haus 2 in Gehlberg, sowie Arbeiten an Dach und Fassade.

Die Stiftung Senfkorn wurde im Jahre 2001 von der Thüringer Landeskirche gegründet und mit einem Vermögen von 300000 Euro ausgestattet, um evangelische Kindertagesstätten mit den Erträgen zu unterstützen. Durch Zustiftungen beläuft sich das Vermögen nach Auskunft der EKM inzwischen auf knapp 4,1 Millionen Euro.

Antje Köhler / 04.05.18